

Pour diffusion immédiate
Le 1er juin 2015

Le gouvernement du Yukon soutient un programme d'artiste en résidence

WHITEHORSE — Le gouvernement du Yukon versera 150 000 \$ à la Ted Harrison Artist Retreat Society. La subvention a été annoncée vendredi par le premier ministre, M. Darrell Pasloski, au cours du gala bénéfice de la société qui s'est déroulé au musée MacBride, vendredi dernier.

La Ted Harrison Artist Retreat Society offre un programme de résidence donnant l'occasion à des artistes visuels d'un peu partout au pays de venir au Yukon afin de se retirer dans un endroit éloigné, propice à l'inspiration, et de se concentrer sur la recherche, l'élaboration et la réalisation d'un projet ou la production d'une série d'œuvres.

« Ted Harrison nous a laissé en héritage un ensemble d'œuvres extraordinaires et précieuses, ainsi que la cabane qui porte aujourd'hui son nom », a déclaré le premier ministre, M. Darrell Pasloski. « Le gouvernement du Yukon est très heureux d'accorder cette subvention à la Ted Harrison Artist Retreat Society afin qu'elle puisse rétablir le programme d'artiste résident, tant prisé de ceux qui en bénéficient. »

Dans les années 1960, Ted Harrison et sa famille sont déménagés à Carcross, où il a commencé à enseigner à l'école locale. Plus tard, il a fait don de sa cabane et de sa terre situées au lac Crag, ainsi que de 50 000 \$, afin d'aménager un lieu de ressourcement pour les peintres. Une nouvelle maison en rondins et un studio ont par la suite été construits sur la propriété.

« La Ted Harrison Artist Retreat Society est enchantée de recevoir cette subvention du gouvernement du Yukon », a souligné le président de la société, Mal Malloch. « La somme, qui est importante, est une belle reconnaissance envers le magnifique legs de Ted Harrison, et nous nous réjouissons à l'idée d'inviter des artistes à venir réaliser des projets créatifs. »

Depuis le décès de Ted Harrison, en janvier, les Yukonnais ont examiné diverses façons de lui rendre hommage et de reconnaître tout ce qu'il a fait pour les arts, l'éducation et la collectivité.

Le premier ministre a déployé de nombreux efforts en vue de convaincre le Musée des beaux-arts du Canada d'acquérir un des tableaux de Ted Harrison. Une motion en ce sens avait été déposée la semaine dernière devant l'Assemblée législative, et celle-ci avait reçu l'approbation de tous.

La Ted Harrison Artist Retreat Society a pour objectif de contribuer à la vie culturelle du Yukon, si riche et si diversifiée, en encourageant les artistes en résidence à partager leurs idées, leurs techniques et leurs expériences avec le public.

« Il est très réconfortant de voir tout le soutien offert pour l'œuvre de mon père, les efforts entrepris pour qu'une de ses toiles se retrouve au Musée des beaux-arts du Canada ainsi que toute la gratitude exprimée pour les dons qu'il a faits à la collectivité », a indiqué le vice-président de la société et fils de Ted Harrison, M. Charles Harrison. « Au nom de mon père et de la société, je tiens à remercier le gouvernement du Yukon pour la subvention offerte et pour la campagne visant à le faire connaître à l'échelle nationale. »

Pour en savoir plus : Ted Harrison Artist Retreat Society

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Stefanie Richardson
Communications
Tourisme et Culture
867-667-8066
stefanie.richardson@gov.yk.ca

Communiqué numéro 15-193

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.